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Stupefacenti e quantità detenebile

Salve a tutta la redazione! Ma la legge 49 del 2006 sugli stupefacenti che indicava la quantità massima detenibile
di principio attivo entro i quali si ipotizzava l'uso personale è ancora in vigore? O è decaduta con la legge 79 del
2014? In poche parole esistono ancora le quantità di principio attivo da non superare per rientrare nel cosìdetto
"uso personale" oppure sono decadute visto che la legge Fini - Giovanardi è stata dichiarata incostituzionale?
Grazie in anticipio della risposta e del servizio che offrite!
Nicasio, dalla provincia di PA

Risposta:
le tabelle esistono ancora, ma le corti superiori (Cassazione e Corte Cost.) hanno più volte ribadito che non
possono essere l'unico criterio per giudicare l'uso personale. Si dovrà quindi guardare non solo (o non tanto) alla
quantità tabellare, ma anche a tutte le circostanze (eventuale presenza di confezionamento di dosi, o di bilancia,
ecc.). In breve, la quantità è ora solo uno degli indicatori (di per sé non sufficiente!) per imputare il reato di
spaccio/cessione/ecc.
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